Sheinbaum aclara rumores sobre elecciones de 2024: "No es cierto que no haya piso parejo"



TANYA ACOSTA

a jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que una de las reuniones más importante para el Movimiento de Regeneración Nacional es la que tendrá con los aspirantes a la Presidencia de 2024; sin embargo, adelantó que por ahora, la prioridad y toda la atención deben estar puestos en los comicios que habrán de realizarse en Coahuila y el Estado de México. Razón por la que pide a los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena mantener la calma y no mostrar ansiedad.

Sobre este tema, la mandataria capitalina destacó que ha sostenido conversaciones con el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal; con el diputado Gerardo Fernández Noroña, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Por otra parte, también adelantó que no habrá una definición del candidato del partido para las elecciones para buscar al sucesor de **Andrés Manuel López Obrador** y que será hasta que finalice el proceso electoral de 2023, cuando se lleve a cabo. No obstante, dijo que todos los aspirantes tienen las mismas oportunidades de ser elegidos.

"No es cierto que no haya piso parejo", aclaró para atajar los cuestionamientos.

También explicó que serán Mario Delgado y Citlalli Hernández los que tendrán que dar a conocer las fechas y las reglas

